



# 新人さん紹介



## マイさん

こんにちはマイです。マルコで働き始めて2ヶ月程経ちました。週2回のパートですので、お話した事がない社員さんがほとんどなのですが、マルコの皆さんには毎回フォローしてもらいながら、安心して働いています。とてもありがたいです。

主に店舗では、品出し作業をしてお客様からのご質問等、声を掛けられる事が多く、その都度社員さんに頼りがちなのですが、今後はなるべく自分で対応できるように勉強していきますので、よろしくお願いします。



## ヒデミさん

7月から営業事務へ派遣となりました、ヒデミです。慣れないことが多く、周りの皆さんに色々サポートいただきながら、仕事をしている毎日です。一日でも早くスムーズにこなせるよう、頑張りたいと思います。



## ありがとうメッセージ MVP

### 7月 MVP ヤスタカさん(84票中8票)



お水の購入無事に決まって良かったです。ありがとうございました。  
申請登録一緒に取り組んでくれてありがとうございました。助かりました。

松山出張の時、長い間運転ありがとうございました。  
「主任」おめでとうございます！

### 7月 MVP ユイさん(84票中8票)



### 7月 MVP ハナさん(84票中8票)

パンのプレゼンありがとうございました。  
70期の委員長お疲れ様でした。



# 2019 よさこい祭り



ユイ、令和最初の夏が終わった。

「すごい楽しかったです！」

よさこいが終わり、入社してきた彼女の顔は実に清々しかった。受賞できなかった昨年の落胆ぶりを目にしていた私は、どう声をかけようか迷っていた。しかしそれはただの取り越し苦労に終わる。

一昨年から振り付けの先生が変わり、前の先生についていく形でチームを去っていった踊り子。新しい先生と一緒にチームに入ってきた踊り子。チームのスタッフやメンバーが大幅に入れ替わり、モチベーションが下がった時

もあった。いろいろな葛藤や迷いを抱きつつ、今年もユイは京町・新京橋 糸苺びすしばてん連で踊ることを選んだ。

「やっぱり糸苺びすしばが好き」

今年は“賞をとる”から“よさこいを楽しむ”に自身の目標を変えた。糸苺びすしばを目当てに見に来てくれる観客を裏切ることにはできない。完全に賞を諦めたわけではないが、とれたらいいかな、という程度。実際、受賞することはできなかったが、彼女自身は昨年以上の輝きを放っていたように思う。来年はどんな彼女が見られるのか。今から楽しみである。(コウタロウ)



カメラマン(ケンイチ)

## 今後の予定

- 9月15日 ラ・ラ・ラ音楽祭
- 25日 第73回全社経営会議
- 28日 マルシェ de マルコ
- 10月6日 収穫祭
- 20日 マルシェ de マルコ



## 編集後記

TIMES 委員長になって初の発刊になります。

一人でも多くの方に見ていただけるよう頑張りたいと思います。

これからよろしくお願いします！

(カナエ)

